
4
7

中央地区まちづくり協議会
全体会議（ワークショップ）

中央地区のまちづくり20２４

登別市総務部本庁舎整備推進グループ

Confidential



本日の進め方について
●本日はグループに分かれて、ワークショップ形式で 
 意見交換を行います。

●各グループでは、リーダー（発表者）と記録者を選
 んでください。

●各グループでは、協議事項（１）と（３）について、
 意見交換を行っていただきます。

●グループでの意見交換は、これまでWGで話し合われて
 きた内容を基に行ってください。

●終了後はグループごとに結果を発表してもらいます。



リーダー（発表者）と
 記録者を選んでください。

（予定時間１０分）



本日のワークショップのテーマ

中央地区の活性化に向けた取組

　①現庁舎、アーニス周辺の環境整備

　②中心地にある商業施設の活性化

　③現庁舎跡地の具体的な利活用方法

既に中間報告をとりまとめ

（中央地区まちづくり協議会の協議事項）



これまでの議論の振り返り

主な意見の内容

●観光客にとっても温泉の他に行く場所が無いので、そういう所があった方がい
いのでは。

●温泉街には人は来るけど、中央地区まで足をのばしてもらえない。足をのばし
てみたくなるスポットが必要では。

●温泉があって外国人なども集まるし、地元の人もいるので、色々な人が集まれ
る複合的な所があるといいのでは。

③現庁舎跡地の具体的な利活用方法

「観光客の誘致を望む思い」



これまでの議論の振り返り

主な意見の内容

●幌別駅周辺には、昔は旅館やホテルがあったが、無くなってしまって残念。

●中央地区には宿泊施設が必要ではないか。

●宿泊施設や宴会場が無いのは不便。客室のほか、宴会場や住居などを併設した
複合的な施設があるといい。

③現庁舎跡地の具体的な利活用方法

「宿泊施設の誘致を望む思い」



これまでの議論の振り返り

主な意見の内容

●子どもが集まり、人が集う施設がいいのでは。

●「きらん」や「ナチュの森」のように、子どもを遊ばせる施設があるといいのでは。

●子育て世代としては、子どもを連れて遊べる場所が無いと感じている。特に、雨
天時などは車で市外に出ないと遊べないので、安全で魅力のある施設があると
嬉しい。

③現庁舎跡地の具体的な利活用方法

「子育て支援施設を望む思い」



③現庁舎跡地の具体的な利活用方法

３つの思い

「観光客の誘致」 「子育て施設」

「宿泊施設の誘致」



本日のワークショップのテーマ

中央地区の活性化に向けた取組

　①現庁舎、アーニス周辺の環境整備

　②中心地にある商業施設の活性化

　③現庁舎跡地の具体的な利活用方法

既に中間報告をとりまとめ

（中央地区まちづくり協議会の協議事項）



これまでの議論の振り返り

主な意見の内容

●バスの本数が少なく、タクシーを呼んでもすぐに来てくれない。

●コミュニティバスの運行などにより、中央地区とそれ以外の地区を繋げればい
いのでは。

①現庁舎、アーニス周辺の環境整備

「地域交通の充実を望む思い」



これまでの議論の振り返り

主な意見の内容

●大きなイベントを実施できる場所が無い。

●大きなイベントを実施する際の駐車場を確保したい。

●イベントの種類や回数が増えればいいのでは。

①現庁舎、アーニス周辺の環境整備

「地域におけるイベントの充実を望む思い」



①現庁舎、アーニス周辺の環境整備

２つの思い

「地域交通の充実」

「イベントの充実」



③現庁舎跡地の具体的な利活用方法

３つの思い

「観光客の誘致」 「子育て施設」

「宿泊施設の誘致」

●「３つの思い」について皆さんはどう考えますか？
●「３つの思い」について具体的なアイデアはありますか？



「現庁舎跡地の具体的な利活用方法」
　　　　　　について話し合いましょう。

（予定時間２０分）



①現庁舎、アーニス周辺の環境整備

２つの思い

「地域交通の充実」

「イベントの充実」

●「２つの思い」について皆さんはどう考えますか？
●「２つの思い」について具体的なアイデアはありますか？



「現庁舎、アーニス周辺の環境整備」
　　　　　　について話し合いましょう。

（予定時間２０分）



意見交換終了です。

各グループの発表の時間です。


